

Stadt Mühlheim am Main, Samstag, 9. Dezember 2017

## Mühlheimer Weihnachtsmarkt öffnet die Pforten

Bei bestem Winterwetter eröffnete Bürgermeister Daniel Tybussek heute den 31. Mühlheimer Weihnachtsmarkt. Heute (bis 21.00 Uhr) und am morgigen Sonntag von 14.00 Uhr bis 19.30 Uhr bieten ortsansässige Vereine, Privatpersonen und Gewerbetreibende an 45 Ständen wieder alles an, was zu einem Weihnachtsmarkt gehört.

Unmittelbar nach der Eröffnung, die musikalisch von der Turmbläsergruppe der Sport-Union begleitet wurde, mischten sich der Bürgermeister und der amtierende Müllerborsch unter die zahlreich erschienenen großen und kleinen Besucherinnen und Besucher und verteilten das traditionelle Weihnachtsgebäck.



In beliebter Tradition wird das Konzert am Sonntag, dem 10. Dezember, um 17 Uhr in der St. Markus Kirche den Abschluss des Weihnachtsmarktes bilden. Die Organisation und Moderation des Konzertes liegt seit vielen Jahren in den zuverlässigen Händen von Edith Petri. Gestaltet wird das Konzert von den Turmbläsern der Sport-Union Mühlheim (Leitung: Sven Greifenstein), der Musikschule der Stadt Mühlheim (Leitung: Markus Hoßner), dem

Akkordeon Orchester Mühlheim (Leitung: Stefan Pieroth) und den Concordia-Chören Dietesheim 1973 e.V. unter der Leitung von Dirk Eisermann. Der Eintritt ist wie immer frei. Spenden sind allerdings sehr willkommen - diese gehen in diesem Jahr an die MainSterne, die Multiple Sklerose Selbsthilfegruppe in Mühlheim.

### Für weitere Informationen:

[Pressemitteilung zum Weihnachtsmarkt](#)

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.](#)